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2022 年 4 月 3 日（日） 

【上進式】 

ビーバー隊隊長 

草嶋隆行 

上進スカウトにとってはビーバー最後の日、カブ最初
の日です。今年は 5 名のスカウトが上進しました。元
気にカブへの上進を終えた後、浄真寺までのミニハイク
を行いました。5 名がいなくなった後、2 名となりました
が、まずは小雨の中、奥沢神社に行きます。奥沢神
社で有名な大蛇を見た後、浄真寺に向かいます。前
もやりましたが、浄真寺境内はスカウトに案内してもら
いました。シラサギや上品、中品、下品全部で九品の

大仏様を見て解
散となりました。
人数のせいで急
に静かになった
気もしましたが、
今年度もこれか
ら人数が増えて
賑やかになってい
くと思います。 

 
 

2022 年 4 月 24 日（日） 

【宝来公園ハイク】 

ビーバー隊隊長 

草嶋隆行 

5 名での参加となりました。九品仏からぽかぽか広
場経由で宝来公園までの往復です。いつも通り、帰り
の道はスカウトに案内してもらう企画です。途中でそれ
ぞれ目印を見つけながら歩いていきます。リーダーも意
識して商店街のお店など、気付いたところをアシストし

ていきます（一部わざと混乱させるようなヒントも出し
ましたが笑）。 

宝来公園では生き物探しをしました。基本動作の
訓練をしている間、私が公園内をさっと見て 10 種類
の花を見つけるもの
です。同じ種類の色
違いはアウト、という
ルールで判定員は塩
見副長にお願いしま
した。男の子らしく、
注意力が一点に集

中すると、別角度にあるすぐ近くの物を見過ごしたりも
していましたが、10 種類は割と簡単に見つかりました。
また、当日遊びに来ていたとても元気な近所の子がい
て、活動に参加する
感じになったので、

一緒にいたお父さん
に 勧 誘 も で き ま し
た。 

帰りはスカウトに
指示された道を帰り
ました。途中一か所
間違えましたが、割
とすぐに間違えに気
付き、大きな遠回り
は せ ず に 済み ま し
た。 



2022 年 4 月 3 日（日） 

【上進式】 

カブ隊 隊長 

土屋 彰男 

今年も  歩くぞ！ 隊員、大募集？ 

2022 年度カブ隊は、BVS からの上進 5 人、入隊
2 人を加え 15 人、4 組体制で出発しました。指導者
は、DL を 3 年務め
てくれた渋谷さんが
副長に、杉山さんが
3 年目の DL に、猪
原さん、西山さんが

新たに DL になってく
れました。また、感想
文係を植田さんが引
き受けてくれました。 

 
昨年度は、一昨年度に引き続くコロナ禍のため、緊

急事態宣言期間中の夏期冬期に活動中止を余儀
なくされ、夏季舎営もいったん 2 泊に短縮して秋に延
期したものの中止になるなど大きな影響を受けました。
一方 web 集会を導入する、1 泊舎営を 2 月に行う
などして、できる限りの活動を行いました。 

 

本年度は、引き続き「歩くぞ！」を目標とし、野外
活動を中心に平年度並みに活動することを目指しま
す。夏季舎営は、常陸大宮市の御前山青少年旅行
村で 3 泊 4 日を予定しています。今年は団結成 70
周年ですので、夏季舎営期間中 2 日にわたり記念キ
ャンポリーが行われます。その他大山登山、各種ハイク、
いかだレースなど盛りだくさん計画しています。 

 
カブ隊の目下最大の課題は、隊員の拡充です。ス

カウトは、協力し合いつつ、他の組、他のスカウトと切 

磋琢磨してたくましく成長していきます。現在隊員は、
15 人。その内訳は、くま 6 人、しか 2 人、うさぎ 7 人
です。目標は、各学年 8 人。隊員大募集？ 
 入隊はいつでも可。体験見学いつでも歓迎です。口
コミの効果は絶大です。知り合いの方にお声がけくださ
るようお願いします。 

 

カブ隊は、2022 年度、歩くぞ！を目標に頑張りま
すので、ご支援、ご協力、特に、隊員募集へのご助力
をよろしくお願いします。 



カブ隊 副長 

三園 真也 

毎年このセレモニーの楽しみはカブ隊からボーイ隊に
上進したスカウトが成長してる姿を見る事。何回注意
しても整列できなかったあの子が、いつもふざけてばっか
りいたあの子が…ちゃんとしてる！！そして、スカウト活
動を続けている事にホッとしたり。まだまだコロナは収ま
らず、限られた活動になりそうですが、集団行動の中
で少しでも得るものがある事を期待します。 

2 組 くま 

 

ぼくは今日、カブ隊の人数の少なさにおどろきました。 
なぜなら、ボーイ隊に 10 人も行ってしまい、ビーバ

ースカウトから来てくれたのは 5 人のみだったからです。
合計 15 人くらいになってしまったので悲しいです。 

しかし、最優秀組賞に向けて頑張っていきたいです。 

  1 組 くま 

 

次長として組長をいつでも助けられるように、活躍し
ていきたいです。 

組長と常に支え合い、1 組をサポートしていきたいで
す。 

今年いちねんよろしくお願いします。 

 



2022 年 4 月 17 日（日） 

【基本動作】 

カブ隊 副長 

秋山 真一 

新年度最初の集会です。 
上進や入隊したスカウトが、格好いいカブスカウトに

なるために、ぽかぽか広場で気をつけ、休め、敬礼、
集合、解散といった基本動作の訓練を行いました。 

最初は「気をつけ」なのに手をぶらぶらしていたり、
「休め」の時間にいつの間にかポケットに手を入れてい
たりとふにゃふにゃでしたが、だんだんカブスカウトらしい
姿になっていきました。 

歌の練習の後、最後にしっぽとりのゲームを実施。1
組 2 組 vs. 3 組 4 組で対決し、1 勝 1 敗の引き分
けとなりました。 

今後もビシッとやるところと楽しく過ごす時間のメリハ
リを付けて活動していきます。 

1 組 DL 

杉山 明日香 

毎年恒例の基本動作の活動でしたが、その動きで
各組の雰囲気がもう出ていました。1 組はまだまだ揃
わず、今後どう組をまとめていくか、組長と次長に期待
したいと思います。 

3 組 くま 

 

今回は組長になってから初回の活動でしたが、これ
からは自分のことだけではなく、同じ組のスカウトをもっ
と気にかけて組長らしく立派に頑張りたいと思います。
基本動作は、自分は知っていたのでうさぎの子に教え

られたと思います。 

4 組 くま 

 

今日は、基本動作をやり、みんながちゃんとやってい
るおかげで、予定よりもはやくおわって、きつねのシッポと
りというゲームまで出来た。これは、みんなの努力だと

思う。 



2022 年 4 月 3 日（日） 

【上進式】 

オットセイ班 

 

カブを卒業し、ボーイスカウトという新しい環境に入り
ました。カブの中では一番上の学年だったのに、新 1
年生にもどった気がします。早く2 級を取れるように、が
んばりたいです。 

オットセイ班 

 

いよいよボーイ隊、誓いの言葉をきちんと言えたので

よかった！ 
たくさんバッチをとっていきたい。そのために早めに準

備します。 

カモメ班 

 

上進式では、たくさんの人の前で、難しい誓いを間
違えずに言えたことが嬉しかったです。誓いをつまずか
ずに言えるか心配で、言えない気がしていたので、全
員整列したあとも小声で練習していました。言えたあと
はホッとしました。 

記録係になったので、みんなが読みやすいように、
字をきれいに書きたいです。 

カモメ班 

 

今年のボーイスカウトの目標は、技能賞を５つ取る
ことです。 

早く二級を取って先輩に追いつきたいです。 

カモメ班 

 

上進式ではド緊張しました。理由は他の親の視線
がすごくて、まるで、動物園の動物になった気分でした。 

ボーイでは、なるべくできる範囲で頑張りたいです。 



 

  

トナカイ班 

 

久しぶりに先輩たちに会って楽しかったです。先輩
達に負けないような努力をしていきたいです。 

トナカイ班 

 

上進式で上手く誓いの言葉を言えなかったらどうし
ようと前日の夜は眠れなかったです。しかし、何とか言
い終えたときはホッとして、とてもうれしかったです。ボー
イ隊の一員になれたこと、これから先輩のようにかっこ
よく着こなし、活動できるように頑張りたいと思いま
す。 

トナカイ班 

 

今日はボーイスカウトの上進式をしました。僕が入
った班はトナカイ班です。トナカイ班の目標は、進級
科目に取り組む、という事です。この目標を達成出来
るように、進級科目に一生懸命に取り組みたいです。 



2022 年 4 月 17 日（日） 

【基本訓練】 

オットセイ班 

 

今日は基本事項の 3 つをやりました。そしてその中
で一番楽しかったのは、テントの設営です。みんなで協
力してテントを組み立てるところがとっても楽しかったで
す。そして国旗の掲揚降
納の仕方を教わったこと
も楽しかったです。です
が、ご飯を食べる台は上
手く作れませんでしたが、

その悔しさもバネにしてま
た使うときがあったらうまく
作りたいと思っています。 

何より先輩方の姿や
やり方、スピードなど、かっ
こいい姿もあったので、僕
も先輩方にたくさんのこと
を教えてもらって、僕が先
輩になったらそれを教えた
いと思っています。 

カモメ班 

 

今日は、竹のかまどのロープ結びを覚えるのが難し
かったです。できるように練習していきたいです。 

トナカイ班 

 

巻き結びを初めて習いました。これからも色々な結
び方を習っていきたいです。 



◼ 団会議：4 月 23 日（土）20:00 @尾山台地区会館 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ 育成会総会：5 月 14 日 10 時～＠上野毛地区会館 

✓ 開催案内・総会資料は 5 月初めに LINE 配信予定。 

 

⚫ BS 隊、VS 隊は、団キャンポリーを含む夏季野営（5 泊 6 日）を「ジャンボリー・サマー2022」と

してエントリー 

✓ 第 18 回日本スカウトジャンボリー（全国大会）にリモート参加。 

 

⚫ 団キャンポリー実施要綱は、ＧＷ明けにまとめ提供予定 

◼ 育成会役員会 

✓ 今年度の役員候補者選出の報告 

 

 

◼ 団会議：5 月 28 日（土）20:00- @尾山台地区会館 

◼ 育成会総会：5 月 14 日（土）10:00-＠上野毛地区会館 

◼ 団キャンポリー実行委員会：5 月 21 日（土）21:00- オンライン 

◼   〃   ：5 月 28 日（土）@尾山台地区会館 


